

Secretario general de la AEC continúa programa en Cuba



La Habana, 17 feb (RHC) El secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), Rodolfo Sabonge, continúa su agenda de trabajo en Cuba, en la que se incluyen encuentros con funcionarios gubernamentales.

La víspera, el visitante fue recibido por la viceministra de Relaciones Exteriores de Cuba Josefina Vidal, durante una reunión en la que analizaron retos de la región y reafirmaron la necesidad de fortalecer y ampliar la cooperación en el marco de la organización.

Este jueves Sabonge sostendrá encuentros con directivos del transporte, el comercio, la salud, el medioambiente y la defensa civil; áreas prioritarias de la AEC para el desarrollo de la cooperación.

El secretario general sostendrá conversaciones oficiales con el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, y efectuará otras actividades de interés.

Sabonge comenzó su programa de trabajo el miércoles en la Universidad de La Habana, donde impartió una conferencia en la que valoró los retos y oportunidades que enfrentan los países de América Latina y el Caribe en el contexto posterior a la pandemia de la Covid-19.

La AEC se fundó en julio de 1994 con el propósito de promover la consulta, cooperación y acción concertada entre todos los países del Caribe y está integrada por 25 Estados miembros y siete miembros

asociados.

Sabonge fue elegido como secretario general en noviembre de 2021 y esta es su primera visita oficial a Cuba. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286517-secretario-general-de-la-aec-continua-programa-en-cuba>



Radio Habana Cuba